
 

子どもたちは、新しいプールで２年ぶりの水遊びや水泳学習

を楽しんでいます。プールにもすぐ行くことができとても便利

です。さて、「夏休みにプール開放があるのでしょうか。」という

問い合わせがきています。今年度は、コロナ禍もありプールの開

放はしないこととしました。そのかわりではありませんが、教育

委員会主催で、８月１日から３日までの３日間、有家町内の３年

生から６年生までの児童を対象とした水泳教室が、有家小学校

のプールで開催されます。後日案内がきますので、参加させてみ

てはいかがでしょうか。お知らせしておきます。 

もうすぐ夏休み 暑さに負けず 最後までがんばろう！ 
 あっという間に七月に入りました。例年よりずいぶん早く入梅しましたが、本格的な雨はこれからでしょう

か。梅雨末期には大雨が多いと言われています。今年は、豪雨災害がやって来ないことを祈っています。 

さて、夏休みまで２０日間あまりとなりました。暑い中、今子どもたちはプールでの学習や１学期のまとめ

の学習をがんばっているところです。暑さに負けず、最後まで一生懸命がんばって欲しいと思います。 

また、教育週間中の授業参観・学級部会にも多くの保護者の皆様に参観いただきありがとうございました。 
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７月行事予定 
２日（金）内科検診(6-1,5-1,5-2) 

６日（火）スクールカウンセラー来校 

７日（水）内科検診(4 年)  

８日（木）委員会活動 

９日（火）内科検診（３年） 

１０日（土）夏の交通安全県民運動 

１２日（月）全学年５時間日課～１９日 

１４日（水）内科検診(6-2,2-1,2-2) 

１６日（金）内科検診(１年) 

１９日（月）スクールカウンセラー来校  

２０日（火）１学期終業式（給食あり） 

２１日（水）夏休みスタート 

２２日（木）海の日 

２３日（金）スポーツの日 

東京オリンピック開会式 

８月８日（日）山の日東京オリンピック閉会式 

８月９日（月）登校日（平和集会） 

８月２０日（金）登校日（給食あり） 

＊新給食センターの試食会 

９月１日（水）２学期始業式 

５年生宿泊学習 ４年生社会科見学 
６月には、５年生が千々石少年自然の家での１泊２日の宿泊体

験学習に行ってきました。とても暑い２日間でしたが、貴重な体

験を通して一回り大きく成長して帰ってきました。また、旧大野

木場小学校や災害記念館にも防災やジオパークの学習に行って

きました。「百聞は一見に如かず」です。 

昨日は、４年生が長崎市まで社会科見学に行ってきました。県

庁レストランで昼食を食べた後、平和公園、爆心地公園、原爆資

料間で平和について学びました。平和公園では、折り鶴もささげ

てきました。８月９日の平和集会での発表が楽しみです。 

「有小っ子の心を見つめる教育週間」 道徳授業参観 
今週１週間は、「有小っ子の心を見つめる教育週間」でした。例年であればこの１週間は、地域の方にも学

校を開放して来ていただくのですが、コロナ禍で、保護者による授業参観のみにさせていただきました。 

長崎県では６月１日と７月１日は忘れることのできない日です。新聞でもだんだんと記事が小さくなってき

たような気がします。決して忘れてはいけない事件で、風化させてはいけないことです。 

 １８年前の平成１５年７月１日長崎市で男子中学１年生が、４歳の男の子をビルの屋上の駐車場から突き落

とし、尊い命を奪うという痛ましい事件が起こりました。 

また、次の年の平成 16 年 6 月 1 日には、佐世保市内の小学校で、学校の中で６年生の女の子が同級生の尊

い命を奪うという衝撃的な事件が起きました。 

 ２年続きの出来事にみんなが衝撃を受け、二度とこのようなことが繰り返し起こることがないように、子ど

もたちの心をしっかり見つめ、命の教育を充実させよう、真剣に取り組んでいこうということで長崎県内すべ

ての小中学校ではじまりました。 

 授業参観では、それぞれの学級が道徳の授業で「命の大切さ」についての授業をしました。参観されていか

がだったでしょうか。学年の実態に合わせて資料を準備し、工夫しながら授業が展開されていました。子ども

たちも真剣に考えていたようです。これを機にご家庭でも話し合われてみてはいかがでしょうか。 

玄関の正面には「いのちのまつり」「つながっている！」という絵本を紹介しています。どちらもご先祖様

からつながってきた大切な命について書いてある本です。是非読んで欲しいなと思います。 


